

## POLIGRILLA MEXIQUENSE



### #OPINIÓN

*Muchos de ellos con más pena que gloria, regresarán a concluir el periodo para el que fueron electos.*

## NO TERMINAN DE REGRESAR ALCALDES EN EL EDOMEX



**S**e acabaron las vacaciones para un número importante de **diputados locales y presidentes municipales mexiquenses** que gozaron de licencia para contender por la reelección.

**Muchos de ellos con más pena que gloria**, regresarán a concluir el periodo para

el que fueron electos.

Por ejemplo, el alcalde priista de Tlalnepantla, **Marco Antonio Rodríguez Hurtado**, no se repone de la derrota que le propinó **el morenista Raciél Pérez Cruz**, y así lo deja ver en sus redes sociales, **donde son nulas las publicaciones sobre su gestión como alcalde**; no así las que tienen que ver con los resultados negativos que obtuvo como candidato a la reelección.

**En su cuenta verificada de Facebook "Tony Rodríguez"**, donde aparece como **"Presidente Municipal con licencia"**, el día 12 de junio apareció **un comunicado dirigido a medios de comunicación y habitantes de Tlalnepantla** donde informa que **impugnó la elección**. La última fue **una felicitación de cumpleaños a su secretario del Ayuntamiento**, Edmundo

Rafael Ranero Barrera.

**La jornada electoral terminó el pasado 2 de junio**

No estaría mal que alguien **le recordara que el periodo para el que fue electo termina el próximo 31 de diciembre** y la contienda electoral en la que perdió rotundamente, finalizó el 2 de junio.

**Quienes sí entendieron** que concluyó la jornada electoral y **literalmente están haciendo su Año de Hidalgo**, son **los elementos de tránsito de esa municipalidad**, a quienes nuevamente se les ve apostados en vialidades, **como la entrada y salida de la autopista México-Querétaro, extorsionando a conductores** con falsas infracciones que les aplican.

En cambio, **los que sí están ansiosos de regresar** a sus labores legislativas **son los diputados del PAN, PRI y PRD**, que buscaron la reelección, **al menos para cobrar su finiquito y su respectivas dietas**, ya que a partir de septiembre **pasarán a engrosar la lista de desempleados**, tema que seguramente no les preocupa.

**Los tiempos de bonanza que vivieron les puede dar para vivir un periodo de tres años sabáticos** y esperar puedan regresar por la puerta grande, aunque sea **enfundados en otros colores... AL TIEMPO**

**LA DE HOY:** En contraste, **después de haber arrasado en la elección del pasado 2 de junio** al ganar con una votación de **77 mil 326 votos** con una diferencia de **35 mil 431 sufragios**, la **presidenta municipal de Huixquilucan, Romina Contreras**, quien, es importante resaltar, **se convirtió con esos números en la edil más votada en la historia de Huixquilucan**, se reintegró casi de manera inmediata a su encargo como alcaldesa.

**El día 6 de junio, cuatro días después de la elección**, ya estaba entregando la rehabilitación del Colegio de Bachilleres del Estado de México... **AÚN HAY MÁS**